

《单词百科:retrospectively是什么意思?retrospectively怎么发音?retrospectively的解释和用法》

英语单词retrospectively是什么意思?retrospectively怎么读?retrospectively怎么发音?简答网为您整理了retrospectively的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



retrospectively怎么读

retrospectively的读音:[, retr ə 'spekt ɪ vl ɪ]

retrospectively的意思

1、adv.回顾地;

retrospectively的近义词

1、in retrospect 回顾，回顾往事，检讨过去;

2、on second thoughts adv.进一步考虑后;

retrospectively的双语例句

1、To ascribe opinions retrospectively is of course very dangerous.

事后再翻出当初谁说了什么当然是很危险的。

2、Methods: The data of 19 cases with appendiceal mass was analyzed retrospectively.

方法 回顾 分析我院阑尾炎性肿块19例的临床资料.

3、The House of Lords affirmed that the terms of a contract cannot be rewritten retrospectively.

上议院申明合同条款改写后不具备追溯效力。

4、Method CT manifestations of 60 children with adenoid hypertrophy were retrospectively analyzed.

方法:回顾分析60例儿童腺样体肥大的CT表现.

5、Methods : Ultrasonographic features of 46 pathologically confirmed thyroid carcinomas were analyzed retrospectively.

方法回顾分析46例经手术病理证实为甲状腺癌的高频声像图表现.

6、Methods Clinical data of 24 eosinophilic lymphogranuloma cases were retrospectively studied.

方法回顾分析24例颌面部嗜酸性淋巴肉芽肿的临床资料。

7、Method Fasting blood sugar levels of fulminating hepatitis patients were retrospectively analyzed.

方法回顾性分析322例重型肝炎患者的空腹血糖,以血糖水平分组,分析评价其临床意义.

8、Retrospectively, it seems as if they probably were negligent.

回想起来, 他们似乎很可能疏忽了。

9、Methods: The clinical data in 9 patients with PTE were analyzed retrospectively.

方法: 回顾分析9例PTE患者的临床资料.

10、Methods Clinical data of 43 senile spontaneous pneumothorax were analyzed retrospectively.

方法回顾性分析43例老年性气胸的临床资料.

11、Methods: Analyzed the status of 49 fetal congenital deformity retrospectively.

方法: 回顾分析49例先天性胎儿畸形情况.

12、Methods 114 cases with pulmonary fungal infection were retrospectively analyzed.

方法用回顾性调查的方法分析了114例肺部真菌感染的临床特征.

13、Methods : The clinical data of 33 cases of MPCDT analysed retrospectively.

方法回顾性分析33例消化道多原发癌的临床资料.

14、Methods: Retrospectively analyzing monitoring data in 2006 by descriptive statistic method.

方法运用描述性统计学方法回顾性分析2006年北京市出生缺陷监测资料.

15、METHODS 15 cases admitted from 1983 to 2003 were analyzed retrospectively.

方法回顾性分析15例脾脏肿瘤的临床资料.

以上是简答网为您整理的retrospectively怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于retrospectively的用法、retrospectively的释义、retrospectively的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/retrospectively>